

FAVARS et son histoire

Le Château et sa tour du XIIème siècle classée

La tour de guet et de défense est le vestige d'un ancien château qui dépendait de la vicomté de Turenne. Elle est ronde avec une petite tourelle d'escalier sur cul de lampe pour accéder à la terrasse. Deux salles intérieures voûtées en arcs de cloître. Mâchicoulis sur corbeaux restaurés.

Le blason de Favars

Votées en 1986 ces armoiries combinent les armes parlantes de la famille Favars (Guillaume de Favars était seigneur de ce village éponyme en 1457) et celle de des vicomtes de Turenne

Les Favars étaient seigneurs du lieu d'où ils tiraient leur nom, c'est-à-dire l'actuelle commune de Favars près de Tulle. Ils étaient connus depuis le XIIe siècle.

En 1348 Bertrand de Favars avait épousé Galienne de Chanac. Leur fille, Jeanne de Favars, dernière du nom, se maria avec Guillaume de Lestranges qui donna à ses descendants le nom de Favars. En 1457 Guillaume de Favars était seigneur de Saint-Yrieix-le-Déjalat et de Favars. Famille éteinte au XVIe siècle.